

好きです!

南関三小

学校教育目標
「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》
協力する力 考える力 やり抜く力

南関第三小学校 第1回学習発表会 その2 1年生「にこにこ きらきら 1年生」

1年生は、「にこにこ きらきら 1年生」、入学して1年生で頑張ったことを元気にハキハキと伝え、そのタイトル通りに、にこにこきらきらした発表でした。それから、英語で学習したことを生かして楽しく「seven steps」を歌い、音楽の授業で協力して練習した「子犬のマーチ」の演奏を届けました。



4年生「通潤橋 福祉体験学習で 学んだこと」

社会科の授業や見学旅行で学んだ国宝の通潤橋や白糸台地、そして社会福祉協議会の方々にお世話になった福祉体験学習について、社会科や総合的な学習の時間で自分たちで伝えたいことを整理して発表しました。低学年も一緒に考えるよう工夫していました。



5年生「『夢の米』が大豊作!」

「『夢の米』が大豊作!」と題して、1年間の稻作体験学習について、環境問題や地域の方々への感謝を込めて発表しました。「協力する力」は星5つと、5年生が力を合わせて一致団結した様子がよく伝わりました。学習発表会が始まる前には、お米の販売を体育館前で行い、1年間の学習の締めくくりの取組として素晴らしい体験をすることができました。



6年生「6年!突破!」

6年生は、「6年!突破!」と題して、郷土南関町のことについて学習したことをまとめてきました。南関町の歴史や、食べ物、企業など内容をしっかり説明し伝える部分と、南関町のことについて更に知ってもらうための30秒CMを交えた発表がキビキビと分かりやすく発表しました。参加体験型の発表で、参観者と一緒に突破しながら南関町マスター!に誘っていました。



発表の後は、子供達から次々と発表に対する感想が発表されました。また、子供達が学習でお世話になり、感謝状を渡した方々からもたくさんのお褒めの言葉と励まし、感謝の言葉を頂き、子供達の更なる自信につながりました。